
Von: Segler-Verein Wakenitz e.V. vorsitz2@sv-wakenitz.de
Betreff: Monatsnachrichten 05 - 2020 Ersatz für die Monatsversammlung
Datum: 6. Mai 2020 um 18:24

An: Thorsten Schäfer info@sv-wakenitz.de

Liebe SVW’erinnen und SVW’er,
 
der zweite Monat, ohne Monatsversammlung bedingt durch die Auflagen der Corona
Pandemie. Für uns vom Vorstand war es ein tägliches aktualisieren der sich ständig
ändernden Auflagen. Wir haben regelmäßig aktuelle Ergänzungen von unseren
Verbänden erhalten und haben uns auch immer mit unseren Nachbarvereinen
abgestimmt, damit es nicht zu unterschiedlichen Auslegungen kommt.
Zuerst gilt Euch unser Dank, dass Ihr den erheblichen Einschränkungen gefolgt seid.
Die diversen Verbote, nicht nur im Vereinsleben, sind schon eine große Belastung.
Unsere Divise in all unseren Entscheidungen war immer, dass wir lieber im
Nachhinein sagen, dass die Restriktionen zu streng waren, als dass wir irgendwo ein
gesundheitliches Risiko eingegangen wären. Wir hoffen, dass wir Euch immer gut
informiert haben.
Nach den jetzt gültigen Vorgaben gibt es ja schon Erleichterungen, aber immer mit der
Maßnahme aufeinander zu achten. Bis zu 17. Mai sind die aktuellen Maßnahmen der
Landesregierung gültig.
Bevor ich auf die einzelnen Maßnahmen der nächsten Tage eingehen werde, möchte
ich Euch darüber informieren, dass unsere Pächterin Sabine Canow aufgrund der
Corona Einschränkungen ihren Pachtvertrag mit Wirkung zum 31.12.2020 gekündigt
hat. Die bisherige Schließung und die damit verbundenen Ausfälle war der Grund für
ihre Kündigung. In der jetzigen Situation ist es sicher schwierig, einen neuen Pächter
zu finden. Wir bemühen uns aber um eine nahtlose Übernahme durch einen neuen
Pächter zum Anfang 2021. Wir sicher, dass wir für dieses Objekt einen Nachfolger
finden werden.
Wie schon mehrfach berichtet, haben Günter und Kalle in der letzten Zeit fast die
komplette Elektrik im Bootshaus erneuert, sodass wir hier auf dem neuesten und
sichersten Stand sind. Vielen Dank an die beiden für die schwierige und mühsame
Arbeit.
Nachdem die Saisoneröffnung am 1. Mai ja nicht wie immer stattfinden konnte, haben
wir die Ansprache und Ehrungen in einer Liveübertragung via Facebook
vorgenommen. Ihr könnt dies auf unserer Homepage auch noch sehen. An der
Tonqualität arbeiten wir noch. Danke auf jeden Fall für die positiven Rückmeldungen.
Leider konnten wir die Ehrungen der langjährigen Mitglieder dort nicht vornehmen. Wir
möchten dies aber nachholen, sobald sich ein geeigneter Rahmen dafür findet. Auf
diesem Wege möchten wir den Jubilaren aber auch noch unsere Glückwünsche und
den Dank für die Treue zum SVW und das Engagement danken. Zu 60 Jahren aktive
Mitgliedschaft gratulieren wir Holger Thomsen unserem Segelobmann. Ebenfalls 60
Jahre Mitglied (passiv) ist Giesela Brede. 50-jähriges Jubiläum haben Carl-Andreas
Stölken und Eberhard Lange (aktiv) und Gudrun Schaper und Manfred Bergau
(passiv). Die Silberne Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft werden erhalten: Jens
Lange, unser Jugendwart und unser Bootshauswart Arne Mallwitz, sowie Carsten
Wruck als passives Mitglied.
Am 03. Mai haben wir uns mit unseren Schanzenberg-Obleuten und Bootshauswarten
über die weiteren Vorgehensweisen abgestimmt. Folgendes wurde auch schon in
unserem Newsletter und auf der Homepage am 03.05. kommuniziert:
Nutzung des Schanzenbergs:
Betreten des Vereinsgeländes nur für Mitgliedern. Besuche sind bis auf weiteres zu
unterlassen! Die Nutzung der Immobilien ist seit 04. Mai gestattet. Nutzung der Boote
ist ebenfalls erlaubt.
Sanitärgebäude bis auf weiteres gesperrt. Behinderten WC soll geöffnet werden,
wenn ein Hygieneplan fertig gestellt ist.
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wenn ein Hygieneplan fertig gestellt ist.
Kranen am Schanzenberg:
06. bis 08. Mai nach Voranmeldung. Trailer können auf dem „Gästeparkplatz“
abgestellt werden. Bitte die Trailer bis ganz nach hinten durchschieben. Trailer
müssen mit Namen beschriftet sein. müssen. Der Rasen unter und um den Trailern ist
kurz zu halten!
Boote im Pferdestall:
Die Boote können von den Eigentümern in Reihenfolge der Stellplätze rausgezogen
werden und auf dem Takelplatz abgestellt oder ins Wasser gebracht werden.
Notwendige Arbeiten in Schanzenberg:
Die notwendigen Arbeiten am Schanzenberg werden auf längere Zeit verteilt und in
zugelassenen Kleinstgruppen ausgeführt. Größere Projekte sind verschoben. Meldet
Euch bitte bei den Schanzenberg-Obleuten, um die festgelegten Arbeitsstunden zu
absolvieren.
Auslagern in der Schäferstraße:
Wer sein Boot allein ins Wasser schieben kann, darf das machen. Für alle anderen
Boote prüfen wir den Einsatz eines Traktors zum Rangieren. Auslagern geplant ab
dem 16.05.2020 durchzuführen. Da schon Boote im Wasser sind, planen wir einen
ersten Schleppzug evtl. schon für Samstag 09.05.20. Weitere Schleppzüge
schnellstens nachdem die Boote im Wasser sind.
Info der Schanzenberg-Obleute:
Erste Abholungstermin „Gelber Sack“ Montag 04.05., Erste Restmüllabfuhr Dienstag
12.05.
Der Gelbe Sack wird demnächst durch Tonnen ersetzt. Solange noch keine Gelben
Tonnen zugestellt wurden, werden die gelben Säcke weiterhin mitgenommen. In die
gelben Tonnen dürfen nur Stoffe, die bisher auch in den gelben Säcken zulässig
waren.
Weitere Infos:
Mitgliederbewegungen hatte wir keine.
Wann wir mit der Jugendarbeit und dem integrativen Segeln beginnen können, ist
noch ungewiss. Die Jugendfreizeit wird ebenfalls nicht durchgeführt. Auf jeden Fall
wird es keine Übernachtungen geben. Ob wir dann Segelaktivitäten anbieten können,
ist noch ungewiss.
Wir haben bis auf weiteres alle Veranstaltungen abgesagt. Dazu gehören auch
Sonnenwendfeier und Kinderfest. Ob und wie wir in diesem Jahr Regatten segeln
können, ist nach dem heutigen Stand nicht zu sagen. Falls es in irgendeiner Weise
vertretbar ist etwas zu organisieren, werden wir es auf den bekannten Wegen
veröffentlichen.
Es waren schwierige Wochen und es kommen noch weitere dazu. Danke für Euer
Vertrauen! Schaut bitte regelmäßig auf die Homepage und in Eure Emails.
Bleibt gesund!
Euer
Thorsten Schäfer
1.Vorsitzender


